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Signaler une erreur  

Dans le conflit interminable au sein de l’Office européen des brevets (OEB), le Conseil 

d’administration souhaite que la direction de l’Office et le syndicat USOEB représentant le 

personnel se rapprochent de nouveau. 

Dans ce but, le Conseil a adopté, lors de sa session, une résolution, que le président de l’OEB, 

Benoît Battistelli, a lui aussi approuvée, a indiqué jeudi un porte-parole de l’organisation 

intergouvernementale à l’agence de presse Deutsche Presse-Agentur. L’objet essentiel de la 

résolution est, selon ce porte-parole, de faire rapidement avancer le dialogue social au sein de 

l’OEB. En outre, les procédures disciplinaires devraient être révisées et réformées. Jeudi à 

l’USOEB, personne n’était pour le moment disponible pour réagir. 

M. Battistelli est depuis cinq ans et demi à la tête de l’autorité intergouvernementale, où il est 

à l’initiative d’un certain nombre de réformes. Parmi celles-ci, une rationalisation du travail et 

le contrôle des performances et des périodes d’absence, ce qui a suscité de nombreuses 

critiques de la part des représentants du personnel. Récemment, l’OEB avait reconnu 

officiellement la FFPE-EPO, un syndicat de la fonction publique européenne. Ce syndicat 

représenterait, cependant, beaucoup moins de collaborateurs de l’OEB que l’USOEB, qui n’a 

pas été reconnue officiellement jusqu’à présent. 

 


